

WORKOUT ENDURANCE*   

MINERAL RELOAD

20 Tabs

150 mg
Caffeine

PINK GRAPEFRUIT per serving (2 tabs):
56 mg Vitamin C · 112 mg Magnesium
400 mg Sodium · 4 mg Green tea extract

D Verzehrempfehlung: Täglich bis zu 2x1 Brausetabletten in 750 ml Wasser auflösen und vorzugsweise vor, während oder nach dem Sport trinken. Die angegebene Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. **Zutaten:** Säuerungsmittel (Citronensäure), Natriumhydrogencarbonat, Feuchthaltemittel (Sorbit), Säureregulator (Apfelsäure), Magnesiumcarbonat, Kaliumhydrogencarbonat, Inulin, Koffein, färbendes Lebensmittel (Rote Bete-Saftpulver), Natriumchlorid, Aroma, L-Ascorbinsäure (Vitamin C), Süßungsmittel (Sucralose), Calciumcarbonat, Farbstoff (Carotine), Grüntee-Extrakt. *Magnesium trägt zur Verringerung von Müdigkeit und Ermüdung bei. **NRV= % der Nährstoffbezugswerte.

Nahrungsergänzungsmittel mit Süßungsmittel, Vitamin C, Magnesium, Natrium, Koffein und Grüntee-Extrakt. Hinweis: Hoher Koffeingehalt (150 mg) Tagesportion.
Nicht geeignet für Kinder, Schwangere und Stillende. Geschmack: Pink Grapefruit. Ungedörrt, kühl und trocken aufbewahrt, mindestens haltbar bis Ende/Los-Nr.; siehe Aufdruck. Nach dem Öffnen schnell aufbrauchen. Vor direkter Wärme und Lichteinstrahlung schützen.

GR Recommended Dosage: Dissolve up to 2x1 tablets daily in 750 ml of water and drink preferably before, during or after exercise. Do not exceed the indicated amount of consumption.
Ingredients: Acidifier (Citric acid), Sodium bicarbonate, Humectant (Sorbitol), Acidity regulator (malic acid), Magnesium carbonate, Potassium bicarbonate, Inulin, Caffeine, Colouring foodstuff (Beetroot juice powder), Sodium chloride, Flavouring, L-Ascorbic acid (Vitamin C), Sweetener (Sucralose), Calcium carbonate, Colouring (Carotene), Green tea extract.

*Magnesium contributes to a reduction of tiredness and fatigue. **NRV= % of Nutrient Reference Values.
Food supplement with sweetener, vitamin C, magnesium, sodium, caffeine and green tea extract. Attention: High caffeine content (150mg/daily serving). Not suitable for children, pregnant and nursing women. Flavour: Pink Grapefruit. If kept unopened in a cool, dry place, best before end of/lot No.: see imprint. Once opened, use up quickly, keep away from direct heat and light.

Inhalt/Content:
20 Portionen/serving

Nährwertangaben
Nutrition facts

Brennwert/Energie	842 kJ/201 kcal	68 kJ/16 kcal
Fett/Fat	0 g	0 g
- davon gesättigte Fettsäuren - thereof saturated fatty acids	0 g	0 g
Kohlenhydrate/Carbohydrates	124 g	1 g
- davon Zucker/ thereof sugar	0,7 g	0,06 g
Eiweiß/Protein	0 g	0 g
Salz/Salt	127 g	1,02 g
Vitamin C	700 mg	875 mg
Magnesium	1400 mg	373 mg
Natrium/Sodium	5000 mg	400 mg
Koffein/Caffeine	1875 mg	150 mg
Grüntee-Extrakt/Green tea extract	50 mg	4 mg

Hergestellt in der EU für und
Vertriebt durch:
Manufactured in the EU for
and distributed by:
Body Attack GmbH & Co. KG
Schlackenburgallee 217-223
22525 Hamburg
www.body-attack.com



LACTOSE
FREE

e 80 g

10802
PZN: 14134230